
Die SPD-Fraktion beantragt, den personellen Engpass in der Finanzverwaltung/Kämmerei 
unverzüglich zu beseitigen.  
 
Stv. Retzerau begründet den Antrag und hält eine Verstärkung für die Kämmerei für dringend 
erforderlich. 
 


